新型コロナウイルス陽性者発生のお知らせ(第4報)

当院の新型コロナウイルス感染者の発生について、発生からこれまで の経過について下記のとおりお知らせいたします。

1月20日に新たに2名(4階病棟職員通所・往診ドライバー)の陽性を確認しております。

日付		患者		職員
1月15日	1名	4階病棟の患者コロナ陽性		
1月16日	2名	4階病棟の患者コロナ陽性	1名	4階病棟の職員コロナ陽性
1月17日			3名	4階病棟の職員コロナ陽性
1月18日	2名	4階病棟の患者コロナ陽性	4名	4階病棟の職員コロナ陽性
1月19日			4名 1名	4 階病棟の職員コロナ陽性 5 階病棟の職員コロナ陽性
1月20日			1名 1名	4階病棟の職員コロナ陽性 通所・往診ドライバーコロナ陽性
合 計	5名		15 名	

- ・引続病棟間の職員の出入りは制限しております。
- ・ドライバーに関しては、今回の発症前後の期間で濃厚接触に当たるご利用者様・職員はいないことを確認しておりますので、外来・通所・ 訪問等通常の運営をおこなっております。

患者さま、ご家族さまならびに連携医療機関の皆様には、大変ご心配 ご迷惑をおかけいたします。

保健所の指導のもと感染拡大防止に全力をあげて取り組んでまいりますので、何卒ご理解のほど宜しくお願い申し上げます。

今後の対応状況等は、随時院内掲示・ホームページでお知らせいたします。

2022 年 1 月 21 日 初台リハビリテーション病院 院長 菅原 英和